

## Développement durable

# Le lycée labellisé

Le lycée André Maurois fait partie des premiers établissements du développement durable de Haute-Normandie. Daniel Dugord, le chef d'établissement, a profité du spectacle venant conclure la semaine consacrée à l'eau, pour l'annoncer. Le moment était idéal pour mettre en avant ce label qui vient tout juste d'être créé. « Cent dix établissements dans l'académie se sont engagés dans la démarche, vingt-neuf ont déposé un dossier et vingt-cinq ont été primés dont douze lycées », explique Pierre Langlois, le professeur d'histoire-géo qui est le coordinateur de la démarche. « En fait, je ne fais que reprendre le relais de mon épouse Françoise qui a impulsé cette action l'année dernière, avant de partir à la retraite », précise l'enseignant qui note déjà une évolution dans les habitudes. « Entendre des élèves suggérer d'éteindre les lumières ou bien qu'une photocopie en format A3 aurait pu être faite sur un A4 recto-verso n'est pas anodin »,

se réjouit le professeur pour qui « il n'y a pas de petits gestes. »

L'obtention du label est le résultat d'un ensemble d'actions pour l'environnement, le social, l'économique. « Comment agir pour le développement durable est une immense question. Pour nous, cela passe par la conférence et l'expo sur le commerce équitable, sur l'étiquetage des noms des arbres du parc, la récupération de piles et autres cartouches d'encre, l'action du Club Agir, la lutte contre le gaspillage de pain, d'eau... C'est en fait un état d'esprit à inscrire dans les têtes, élèves ou non. C'est un travail d'éducation plus que d'enseignant », remarque Pierre Langlois heureux d'associer à cette reconnaissance officielle tous ceux qui s'investissent dans la démarche. Une démarche qui n'a pas de fin. D'ailleurs, le label se présente en trois niveaux. Après la confirmation des engagements, il y a la maîtrise de la démarche et enfin le niveau d'exemplarité.



Daniel Dugord, avec Pierre Langlois, présente le label décerné à l'établissement pour son implication dans le développement durable.